

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Ritmos De Vida: Un Viaje A Través De Las Emociones Y La Música

Sociedad



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 89
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ritmos-de-vida-un-viaje-a-traves-de-las-emociones-y-lamusica_4225.php



Sociedad

Ritmos De Vida: Un Viaje A Través De Las Emociones Y La Música

Ritmos de Vida: Una Experiencia Sensorial que Conecta Emociones y Melodías

Intervención en la Plaza Benito de Paula

Los equipos de la comuna, a través del departamento de

Servicios Públicos, están llevando a cabo trabajos de acondicionamiento en la plaza Benito de Paula, ubicada en el barrio Salto Nuevo.

Estas mejoras son esenciales para optimizar este espacio de

encuentro y recreación para la comunidad local. Además de realizar tareas de limpieza y jardinería, se está procediendo al acondicionamiento de los baños del lugar. Estas acciones se suman a la instalación de nueva iluminación en la plaza, realizada recientemente, con el propósito de fomentar su uso y disfrute por parte de los vecinos. Los residentes han expresado su preocupación por la falta de

presencia policial durante las noches, debido a la concentración de jóvenes en el área, quienes se congregan para consumir

sustancias.

Delito en Paradas de Motos

Un lector, que trabaja en una oficina con vista hacia la calle donde se encuentra una parada de motos, observó cómo dos individuos en una moto detenían su marcha para fotografiar varias motos estacionadas.

Al reaccionar y salir al exterior, los motociclistas ya habían

desaparecido.

Según información recabada, estos sujetos serían delincuentes que seleccionan motos para robar, tomando fotografías para luego

volver y llevar a cabo el ilícito. Este tipo de acto delictivo se estaría repitiendo en diversas

paradas de motos en la ciudad.

Peligro en la Señalización Vial

Varias de las cebras de la ciudad se encuentran despintadas, lo que constituye un peligro para el tránsito, especialmente en cruces cerca de centros educativos y espacios públicos. Un ejemplo notable es la cebra situada frente a la entrada de la Plaza de Deportes, en el cruce de Santos Errandonea y 19 de Ail. La señalización ha perdido visibilidad, lo que hace que muchos conductores que circulan por 19 de Ail no puedan advertir la existencia de un cruce peatonal. Si bien hasta el momento no se han registrado incidentes, es

urgente la repintura de estas señales.

Día del Animal

El próximo 4 de octubre se conmemora el Día del Animal, una

fecha que busca generar conciencia colectiva sobre el cuidado y bienestar de los animales, especialmente en lo que respecta a

situaciones de maltrato. En todo el país se continúan registrando casos de abandono y maltrato hacia animales, incluyendo perros, gatos y equinos. En particular, se cuestionan algunas actividades ecuestres que, a pesar de ser comunes, evidencian prácticas de maltrato hacia los caballos

Transferencias del BCU

El Banco Central del Uruguay (BCU) publicó este lunes los últimos datos sobre el sistemá de pagos minoristas correspondiente al primer semestre de 2024. En el informe se destaca que a partir de junio de 2023 se comenzaron a realizar transferencias instantáneas en un régimen de horario extendido (24 x 7), con la participación de 13 instituciones financieras en la emisión de dinero electrónico.

Según los datos más significativos, entre enero y junio de este año se llevaron a cabo 3.752.682 operaciones de pago con cheques, así como 87.702.311 transferencias, de las cuales más

de 60 millones fueron intrabancarias.

Fenómeno Astronómico

Ayer por la tarde se produjo un fenómeno conocido como "anillo de fuego", un eclipse solar anular que pudo observarse desde Uruguay.

En países como Chile y Argentina, la visibilidad fue total, mientras

que en nuestro país se experimentó de forma parcial. Este fenómeno ocurre cuando la Luna se sitúa entre la Tierra y el Sol, y la distancia entre estos cuerpos celestes impide que el Sol quede completamente cubierto, generando un efecto visual característico.

Según el Observatorio Astronómico en Uruguay, el fenómeno fue visible a las 16:26 horas y alcanzó su punto máximo a las 17:39, momento en que el Sol estuvo cubierto en aproximadamente un

42%

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

RITMOS DE VIDA: UN VIAJE A TRAVÉS DE LAS EMOCIONES Y LA MÚSICA

Ritmos de vida un viaje a traves de las emociones y la musica

Tags

cubierto, realizar, experiencia, peligro, maltrato, paradas, visibilidad, animales, acondicionamiento, uruguay, momento, transferencias

Noticias relacionadas

	4.8 *	Música de la Tierra Conmemora su 14° Aniversario en el
		Emblemático Teatro Solís
	3.5 *	Melodías que Sanan: El Poder de la Música en la Salud Mental
	4.2 *	Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en
	7.2	
		el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados
	5.0 *	Anep destituyó a docente del Liceo Nº 55 por denuncias de maltrato
Ī		y abuso de autoridad
	3.9 *	Pronóstico del tiempo para el 28 de septiembre del 2024
	3.6 *	Intenso Sábado de Basquetbol en la Oba: Emociones y Acción en
		la Cancha
	3.9 *	Pronóstico del tiempo para el 25 de septiembre del 2024
		, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
	4.2 *	Pronóstico del tiempo para el 27 de septiembre del 2024
		, ,
	4.8 *	Pronóstico del tiempo para el 23 de septiembre del 2024
	3.9 *	Pronóstico del tiempo para el 24 de septiembre del 2024
		• •

Comentarios

Cecilia Camacho 03-10-24 04:32

Es buenísimo ver que se están haciendo mejoras en la plaza Benito de Paula, un lugar que necesita estar lindo para que los vecinos lo disfruten. Con la nueva iluminación y el acondicionamiento de los baños, seguro va a ser un espacio más seguro y agradable para todos. Siempre es importante cuidar nuestros lugares de encuentro. Espero que también se tome en cuenta la seguridad con más presencia policial como piden los vecinos. Vamos por más.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024